
◆会長挨拶 中村昇会長

り風邪をひきやすくなりますので、この季節、体調管理には万全を期して下さい。

私も予防接種をしてきました。

ロータリークラブの会員の皆様方は経営に携わっている方が殆どだと思います

ので、私が話をするには至極せんえつではございますが、今日は現在の政治経済

の現状を踏まえつつ経営上の考え方についてお話をさせて頂こうと思います。

経営とは、いかに広げるか、大きくするかではなく、いかに長く続けるか、継

続の為、生き残る為、長く続ける為に何をなすべきかが経営の最大の課題だと思

うのです。平成 20 年 9月 15日リーマンショックから４年が過ぎましたが、EU の

金融危機や通貨危機による世界経済の不況、国内の製造業は六重苦に苦しめられ

ました。私の係わる建設業界も長年大変厳しい環境下にありました。どの業界・

業種も大変厳しい環境、状況下にあったことに違いありません。昨年の暮れに民

主党政権から自公連立の安倍政権が誕生し、安倍総理は長引くデフレからの脱却

を強固に打出し、日銀をして歩調を合わせさせ「３本の矢」実現に向けての政策

を実行中であり、今日では、円安１００円超え、株価上昇と輸出産業にとっては

リーマンショック以前どころか大きな利益を出し、限定的ではありますが社員給

与アップまで実現にこぎつけた反面、輸入業は石油・ガソリンを含め日用品に至

るまで若干の値上げを強いられ、家計に打撃を与えているような現状にあります

が、いつまた、どのような情勢変化が訪れるかわかりません。ここで生き残る為

には、変革がキーワードですが、ここで、変革で思い出される一説を披露させて

いただきます。

進化論を唱えたダーウィンの一説です。皆さんも聞いたことがあるかと思いま

す。「大きいものが生き残るのではない、強いものが生き残るのでもない、賢明

なものがまた生き残るのでもない、ただ一つ、生き残るのは環境に適合して変化

し続けたものだけである。」

人は変わる事の大切さを頭で分かっているつもりですが、周りから見ると必ず

しも行動面で実践されていないことが多い。皆さんは変わり続ける為に何かに取

り組んでおられるでしょうか。

それは仕事も人も一緒です。これを仕事に置き換えてみてください。
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◆報告内容

11 月 29 日（金）ゲスト卓話

  『運の気づき方』旭大空 氏

◆本日の例会

12 月６日（金）

ロータリー財団地区委員

白鳥政孝 パストガバナー

◆次回例会

12 月 13 日（金）クラブ年次総会

12 月 20 日（金）ゲスト卓話

太田美千代氏「健康寿命を伸ばす

体力作り」
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皆さんこんにちは。早いもので

11 月も終わろうとしていると

ころで御座います。温暖化、暖

冬などという言葉が頻繁に聞

かれるようになりました。11 月

は年間で最も気温の下がり方

が大きい月、最低気温が月の間

に 5，6 度下がる地域もあり、

気温の変化によって いつもよ



  

仕事に関して私の好きな言葉に「仕事とは約束であり、職

場は約束を果たす場所である。」という言葉があります。

自らの責任と考えで行動し、社員とベクトルを合わせて経

営に携わって行くならばきっと明るい未来が開けていく

ことでしょう。ロータリークラブ会員の益々の社業発展を

祈念申し上げます。

◆幹事報告 小林悠紀 幹事

お配りしておりますので、どうぞご一読お願いいたしま

す。１２月のロータリーレートは、１ドル１００円でござ

います。次に例会変更のお知らせ、１２月１０日（火）の

例会は、会場が、鴨川ユニバースホテルに変更になります。

次回、１２月６日（金）の例会プログラムは、白鳥パスト

ガバナーにポリオ撲滅について卓話をいただきます。ロー

タリーの最重要課題「ポリオ撲滅」について学べる貴重な

機会ですので、多くの会員の皆様のご出席をお願いいたし

ます。なお、例会後に理事会を開催いたしますので、理事

役員の方々をご出席ください。以上でございます。

◆委員会報告 情報委員会 関一憲 委員長

◆委員会報告 社会奉仕 水野敬泰 担当理事

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。
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◆ニコニコＢＯＸ 親睦活動委員会 山本太郎委員長

◇ 結婚記念日 ◇結婚記念日

関 一憲 君   千葉正徳 君

    

◇ 結婚記念日

渡辺昌俊 君

◆ゲスト卓話 旭大空 氏

◆出席報告 手塚明宏 委員長 １１月２９日（金）

会員数 ３８名

出席者 ２５名 欠席者  ５名

ＭＵ数 ８名 出席率 ８６．８４％

地区より、ロータリーの

友、地区協議会報告書が

届いております。ご一読

ください。

ロータリーの友は全員

分、報告書は出席者に

情報研究会をした際

に、鈴木覺三郎さんか

らいただいた資料を

新会員さんにお配り

いたしますので、どう

ぞお勉強ください。

来週は、白鳥パストガバナ

ーによる「ポリオ撲滅」に

ついてお話くださる。我々

もポリオ撲滅として活動し

ているキャップ集め、来週

に回収いたしますのでお持

ちください。

今日のお話～

「運の気づき方」

勝浦は風水上、どうような

場所なのか？

勝浦の長所：冬は比較的温

暖、かつ夏は涼しい

起伏があることを始め、

様々な理由でリゾート地

としての風水に優れてい

る。

嘆いたり、過去を思い返しても何も始まりません。「現

在の状況把握」が大事。

これは多くの人が誤解をしていることです。様々な欲

望の存在を認めましょう。


